

Flia. Sepúlveda Ramello Argentina/Octubre 2017



Estimados pastores y amigos:

En este mes estamos cumpliendo un año ya desde nuestro regreso al país. El tiempo pasa volando aquí; muy contrariamente a lo que ocurría en Etiopía, donde pareciera que el tiempo se detiene debido al ritmo más tranquilo de vida. Como familia estamos bien. Hace un mes que nos hemos mudado al Instituto Bíblico Mediterráneo, en la ciudad de Córdoba. El tratamiento de Angeline está dando buenos resultados. La dra. que la está tratando se asombra por el buen avance que manifiesta. Por supuesto que creemos que esto se debe a la intervención de Dios. En cuanto a la Escuela de formación Misionera, estamos trabajando en el armado del plantel de profesores y también promoviendo lo que será esta nueva área del instituto. Gracias al Señor ya hay varios interesados en dedicar algunos meses del próximo año para capacitarse. Les pedimos que oren por Etiopía ya que aún persisten problemas étnicos que causan enfrentamientos y muertes en grandes cantidades. También oren por la iglesia que estuvimos pastoreando en la localidad de Mekele. Para que Dios fortalezca a los hnos. allí y provea los recursos para obtener un lugar propio. Agradecemos inmensamente a las congregaciones que nos bendicen con sus oraciones y ofrendas. Aún hay provincias que no hemos visitado. Es nuestro deseo poder agradecerles personalmente por ser parte del ministerio que Dios nos ha encomendado. Si desea contactarnos, mi num. de celular es 351-6169210Dios les siga bendiciendo.

Cristian, Erica, Estefy, Angy y Tizi Sepúlveda Ramello